

setiap peserta didik yang menerima materi pelajaran tersebut. Terkadang kegagalan pendidik dalam menyampaikan materi pelajaran bukan karena pendidik yang kurang menguasai materi, akan tetapi karena pendidik tidak tahu bagaimana cara menyampaikan materi pelajaran tersebut dengan baik, sehingga peserta didik dapat belajar dengan suasana yang menyenangkan dan mengasyikan, maka pendidik perlu memiliki pengetahuan tentang pendekatan dan teknik-teknik pembelajaran dengan memahami teori-teori belajar dan teknik mengajar yang baik dan tepat.

Pembelajaran yang terjadi sekarang ini secara umum di sekolah menunjukkan bahwa banyak peserta didik yang datang ke sekolah secara terpaksa, karena sistem pembelajaran yang cenderung menggunakan sistem yang mengikat. Untuk itu agar perasaan terpaksa dalam belajar tidak berlanjut, maka sekolah harus melakukan perubahan-perubahan dalam kerangka berpikir pendidik dan para siswanya.

Para pendidik di sekolah sebagai penanggung jawab pembelajaran dalam institusi, sekolah harus membuat terobosan-terobosan pengajaran untuk memecahkan problematika belajar para peserta didiknya. Setelah itu pendidik memberikan teknik-teknik belajar kepada peserta didik tentang bagaimana cara belajar yang baik. Dan dapat menciptakan suasana belajar yang menyenangkan serta mengasyikan bagi para peserta didik, maka para pendidik diharapkan dapat menggunakan metode-metode belajar yang sesuai.

mampu mengaktualisasikan dirinya disatu sisi, dan siap memasuki kehidupan bersama dalam masyarakat disisi lain.⁴

“akan tumbuh dan berkembang seorang anak sebagaimana perlakuan pembiasaan orang tuanya terhadap anak. Anak tidak mungkin menjadi hina dan tercela dengan tiba-tiba, tetapi orang dekatnyalah yang akan menjadikan hina dan tercela” abu A’la. Karakter sebagaimana didefinisikan oleh Ryan dan Bohlin, mengundang tiga unsur pokok, yaitu mengetahui kebaikan (knowing the good), mencintai kebaikan (loving the good), dan melakukan kebaikan (doing the good). Dalam pembinaan karakter, kebaikan itu seringkali dirangkum dalam sederet sifat-sifat baik. Dengan demikian, maka pembinaan karakter adalah sebuah upaya untuk membimbing perilaku manusia menuju standar-standar baku.

Upaya ini juga memberi jalan untuk menghargai persepsi dan nilai-nilai pribadi yang ditampilkan disekolah. Focus pendidikan karakter adalah pada tujuan-tujuan etika, tetapi praktiknya meliputi penguatan kecakapan-kecakapan yang penting yang mencakup perkembangan sosial.

Karakter adalah watak, sifat, atau hal-hal yang memang sangat mendasar yang ada pada diri seseorang. Hal-hal yang sangat abstrak yang ada pada diri seseorang. Sering orang menyebutnya dengan tabiat atau perangai.

⁴ Muzayyin Arifin, *Filsafat Pendidikan Islam Edisi Revisi*, (Jakarta: Bumi Aksara, 2003), h.

Begitu halnya dengan kelas VIII aksi senioritas sangat menonjol dalam lingkungan sekitar, mereka sangat otoriter terhadap adik kelas (kelas VII) Banyak diantara mereka yang berkelahi dengan sesama peserta didik dikelas atau pun dilingkungan sekolah. Hingga masuk jenjang kelas IX mereka bisa menyadari dan memulai memantapkan pendewasaan mereka.

Selanjutnya penulis memilih SMP Hang Tuah 1 Surabaya, dengan tefokus pada kelas IX sebagai objeknya. Karena SMP Hang Tuah I Surabaya memiliki berbagai kagiatan yang dapat meningkatkan semangat belajar dan memperbaiki karakter religius peserta didik, diantaranya adalah metode out bound yang sering digunakan ketika libur semester ganjil, atau sering disebut dengan kegiatan tengah semester (KTS). Dalam hal ini penulis tertarik dengan metode outbound yang digunakan sebagai pembentukan karakter religius peserta didik di SMP Hang Tuah I Surabaya. Dengan penelitian ini, penulis sekaligus peneliti berharap dapat menggali lebih dalam terkait bagaimana metode outbound ini akan menimbulkan pengalaman (*spiritual*) bagi peserta didik, mengantarkan peserta didik menuju *being*-nya, sehingga peserta didik memiliki karakter religius.

Karena banyak diantara peserta didik di SMP Hang Tuah I yang merasakan kurang kasih sayang dari orang tua, kurang perhatian dari orang tua, sehingga ketika di sekolah dilingkungan sekolah mereka kurang menghargai orang-orang disekitarnya, ketika pelajaran tidak memperhatikan

individu untuk hidup dan bekerjasama, baik dalam lingkup keluarga, masyarakat, bangsa dan negara. Imam Ghazali mengatakan bahwa karakter itu lebih dekat dengan akhlak, yaitu spontanitas manusia dalam bersikap, atau perbuatan yang telah menyatu dalam diri manusia sehingga ketika muncul tidak perlu dipikirkan lagi. Dilihat dari sudut pengertian karakter dan akhlak tidak memiliki perbedaan yang signifikan keduanya didefinisikan sebagai suatu tindakan yang terjadi tanpa ada lagi pemikiran karena sudah tertanam dalam pikiran, dengan kata lain keduanya dapat disebut kebiasaan

Sedangkan religius adalah sikap dan perilaku yang patuh dalam melaksanakan ajaran agama yang dianutnya, toleran terhadap pelaksanaan ibadah agama lain, dan hidup rukun dengan pemeluk agama lain.

Jadi dari sini dapat penulis simpulkan bahwasannya karakter religius merupakan sifat, watak atau ciri khas seseorang yang sering dilakukan dan mengarah pada kebaiakan patuh, terhadap ajaran agama yang dianutnya.

